
Под контроль 
народа

Труженики района приняли высо
кие обязательства на четвертый год 
пятилетки и прилагают все силы, что
бы быстро и хорошо провести весенние 
полевые работы, дать Родине больше 
сельскохозяйственной и другой про
дукции.

В эти дни, как никогда, возрастает 
роль народных контролеров, которые 
призваны взять под неослабный 
контроль ход работ на весеннем поле, 
животноводческих фермах, в цехах 
предприятий, на строительных пло
щадках. В колхозе имени Октябрь
ской революции широко известны 
добрые дела дозорных. Очень ак
тивно действуют они в нынешнем 
году, сосредоточив все свое внима
ние на том, чтобы помочь тружени
кам хозяйства успешно выполнить 
планы и социалистические обяза
тельства. Народные контролеры 
изыскивают резервы увеличения 
производства животноводческой про
дукции, ведут настойчивую борьбу 
за экономию и бережливость, за со
хранность социалистической собст
венности. Это благодаря и их уси
лиям в колхозе подготовлены к вес
не техника и семена.

Активны в своих действиях народ
ные контролеры рисосовхоза «Вос
ход», комбината производственных 
предприятий, колхоза имени Чапае
ва и многих других хозяйств и пред
приятий района.

Народный контроль является од
ной из форм социалистической демо
кратии. Именно через него широкие 
массы трудящихся осуществляют 
право контроля в области экономики 
и хозяйственного строительства. 
Лучших, самых авторитетных и до
стойных людей, коммунистов и бес
партийных выдвигают трудящиеся в 
органы народного контроля. Среди 
них — передовые рабочие, колхоз
ники, опытные специалисты.

Сейчас, пожалуй, не найти такого 
производственного участка, на кото
ром не было бы зоркого глаза народ
ного контролера. В районе насчиты
вается около 200 групп и постов, в 
них свыше 1600 активистов. Всемер
но бороться за успешное выполнение 
планов и обязательств — дело чести 
дозорных села. Их усилия должны 
быть направлены против всего того, 
что мешает ритмичной работе, под
рывает дисциплину труда, приводит 
к срыву заданий по производству 
сельскохозяйственной и промышлен
ной продукции. Под руководством 
партийных организаций они борются 
за высокий урожай определяющего 
года пятилетки, за увеличение про
изводства животноводческой про
дукции.

Народные контролеры облечены 
высоким доверием, большими права
ми. II нужно, чтобы дозорные пос
тоянно чувствовали о себе заботу 
партийных организаций, руководите
лей колхозов, совхозов и предприя
тий, чтобы на местах им оказывали 
всяческое содействие и внимание.

Между тем, встречаются еще по
рой факты, когда недооценивается 
роль народного контроля, упускается 
из виду этот важный участок в ра
боте партийных организаций. Так, 
это наблюдается в совхозах 
«Невинномысский», «Закубанский», 
колхозе «Полярная звезда» и других, 
где дозорные не чувствуют к себе 
внимания со стороны парткомов и 
партийных организаций.

Народные контролеры стоят на 
страже наших интересов. Почетно их 
призвание, высока ответственность. 
Всемерно содействовать им в работе, 
направлять их деятельность — долг 
партийных организаций, которые 
обязаны наряду с высокой требова
тельностью к кадрам дозорных про
являть к ним максимум заботы и 
внимания.

Зорче глаз, дозорные района!

В Политбюро ЦК КПСС, Президиуме Верховною 
Совета СССР, Совете Министров СССР

ОБ ИТОГАХ ВСТРЕЧИ ТОВАРИЩА 
Л. И. БРЕЖНЕВА С ПРЕЗИДЕНТОМ 

ФРАНЦИИ Ж. ПОМПИДУ
Политбюро ЦК КПСС, Президиум 

Верховного Совета СССР, <овет Ми
нистров СССР, обсудив итоги встречи 
Генерального секретаря ЦК КПСС 
товарища Л. И. Брежнева с Прези
дентом Французской Республики Ж. 
Помпиду, полностью одобрили и вы
соко оценили проведенную товари
щем Л. И. Брежневым плодотворную 
работу по дальнейшему укреплению 
традиционной ' советско-французской 
дружбы, утверждению принципов 
мирного сосуществования во взаимо
отношениях между государствами с 
различным общественным строем.

Встреча товарища Л. И. Брежнева 
с Ж. Помпиду подтвердила жизнен
ность и эффективность избранного 
Советским Союзом и Францией кур
са на развитие дружественных от
ношений и вазимовыгодного сотруд 
ничества.

Важное значение имеет тот факт, 
что обе стороны подчеркнули свою 
решимость к дальнейшему развитию 
и углублению советско-французских 
отношений.

Итоги встречи дают импульс даль
нейшему расширению политических 
консультаций между обеими страна
ми. связей в торгово-экономической, 
научно-технической, культурной и в 
других областях в полном соответст
вии с документами, которые обе сто
роны положили в основу развития 
своих взаимоотношений, а именно с 
«Принципами сотрудничества между 
СССР и Францией» и советско-фран

цузским протоколом о консультаци
ях.

Важным результатом бесед това
рища Л. И. Брежнева с Ж. Помпиду 
является согласие усилить взаимо
действие СССР и Франции в целях 
закрепления разоядки в Европе, ус
пешного завершения общеевоопей- 
ского совещания. Положительное 
значение имеет договорённость Со
ветского Союза и Франции активизи
ровать. опираясь на близость своих 
позиций, консультации в интересах 
обеспечения на Ближнем Востоке 
прочного и сплавелливого мира.

Политбюро ЦК КПСС. Президиум 
Верховного Совета СССР и Совет 
Министров СССР придают большое 
значение достигнутой договоренности 
о поодолжении систематических кон
тактов на высшем уоовне между 
Советским Союзом и Францией.

Встреча в Пицунде, несомненно, по
служит вкладом в укрепление чувств 
взаимного доверия и уважения обоих 
наоодов. которые в этом году будут 
отмечать 50-летие установления дип
ломатических отношений между 
СССР и Францией.

Советский народ с глубоким удов
летворением воспринял итоги встре
чи товарища Л. И. Брежнева с Пре
зидентом Франции Ж. Помпиду, ибо 
эти итоги убедительно свидетельству
ют об успешном развитии советско- 
Фр.анпузского готпулни^ест'ва нэ 
благо народов обеих стран, в инте
ресах упрочения мира и междуна- 
р^^ной безопасности.

Нет минуты значите/»» н й в со-
ч "’веца
как вот
знамени.

ревнс ши одно го 
или всего коллектива, 
эта: вручение Красного 
Этому радостному моменту предше
ствовал напряженный труд коллек
тива Октябрьского отделения «Сель
хозтехника». В четвертом квартале 
1973 года ремонтники добились луч
шего результата в России среди пред- 
приятии объединения 
ника». • И вот сейчас 
председателя краевого 
«Сельхозтехника» А.
вручает Красное знамя 
инженеру отделения Н. С Чурбано- 
ву. Награждается коллектив и пер
вой денежной премией в размере 1700 
рублей.

Награда обязывает. В эти дни ра
бочие отделения стремятся к досроч
ному завершению квартального за
дания.

«Сельхозтех- 
заместитель 

объединения 
М. Кононогов 

главному

Фото П. Брязгуна.

\ Весне навстречу

ТРЕВОЖНОЕ ЗАТИШЬЕ

Более четверти века работает по
варом в первой бригаде колхоза име
ни Ленина Анна ‘ Тимофеевна Рол
дугина. За самоотверженный труд 
она награждена орденом «Знак По
чета».

НА СНИМКЕ: А. Т. Ролдугина.
Фото П. Брязгуна.

------------------------------------------- ИЗВЕЩЕНИЕ -------------------------------------------
23 марта с. г., в 10 часов утра в зале заседаний районного комитета 

партии состоится II пленум РК КНРС с повесткой дня:
О ходе выполнения постановления ЦК КПСС «Об улучшении экономи

ческого образования трудящихся в районе».
На пленум приглашаются члены и кандидаты в члены райкома КПСС, 

члены ревизионной комиссии районной партийной организации, руково
дители, секретари партийных и комсомольских организаций, предсе
датели райкомов и ФЗМК профсоюзов колхозов, совхозов, предприятий 
и организаций района.

Четыре недели над 
полями второй брига
ды колхоза «Полярная 
звезда» бесновались 
восточные ветры. А 
вслед за нимй тяну
лись серые шлейфы 
пыли. Будь у Алексея 
Михайловича Назарен
ко под руками такая 
заслонка, преградил 
бы он дорогу ветрам. 
Но... увы!

Наступило затишье, 
затишье на полях. А 
вот на душе у брига
дира пуше прежнего 
тревога. В первый же 
день после затишья 
совместно с агрономом 
осмотрели посевы. 

.Пришли к выводу, яч
мень на площади 
около двухсот гектаров 
полностью погиб. 
Рожь, что предназна
чалась для зеленого 
конвейера и закладки 
раннего сенажа, пода
ет малые надежды на 
воскрешение.

Опыт 1869 года мно
гому научил Николая 
Михайловича. Выхоло
щенные пыльными бу
рями озимые тогда 
восполняли кукурузой. 
И не прогадали. Так 
придется поступить и 
на этот раз. Благо, что 
в бригаде есть мастер 
высоких урожаев — 
Павел Федорович Сер
дюков. В прошлом го
ду его звено с каждо
го из 147 гектаров по-

лучило по 40 центне
ров кукурузного зер
на. На отдельных уча
стках урожай дости
гал 60 центнеров. На 
районном собрании пе- 
•редовиков сельского 
хозяйства, которое со
стоялось в начале 
этого года, ему был 
вручен орден Трудо
вого Красного Знаме
ни.

Рабочим планом в 
бригаде намечалось 
посеять 250 гектаров 
кукурузы на зерно и 
100 — на силос. Те
перь пересматривается 
структура ярового кли
на. Придется ' увели
чивать площадь под 
этой культурой. Тре
вога бригадира за 
судьбу будущего уро
жая — это и заботы 
звеньевого. А что он 
может предпринять 
для восполнения на
несенного ущерба?

Ответ на этот воп
рос можно получить, 
ознакомившись с по
ложением дел в звене. 
За зиму механизаторы 
внесли под кукурузу 
шесть тысяч тонн ор
ганических удобрений. 
Планом предусматри
вается также при по
севе внести на каж

дый гектар по 50 ки
лограммов минераль
ных туков. Для дву
кратной подкормки 
растений в достатке 
запасено азотных 
удобрений.

Несколько увеличит
ся нагрузка на посев
ной агрегат. В распо
ряжении звена имеют
ся три сеялки. Сев 
будет проводиться 
квадратно - гнездовым 
способом. Достаточно 
прицепного инвентаря 
для обработки посе
вов. Кстати, операция 
б г дет осуществляться 
без применения руч
ного труда.

Все эти вопросы до
вольно подробно обго
ворены на состоявшем
ся недавйо бригадном 
собрании коммунистов 
А обязательства у ку
курузоводов остались 
прежние — получить 
с каждого гектара не 
менее 45 центнеров 
зерна.

Все, казалось бы, по
ставлено на место. Но 
тревога не покидает 
тех, кто в ответе за 
урожай. И не покинет 
до тех пор, пока над 
степью не взметнутся 
золотистые султаны 
кукурузы.

П. МУСАТОВ,

наш корр.



Клуб и соревнование
Видел ее летом, в уборку. По проселкам, 

не обращая внимания на пыль и жару, она 
спешила к хлеборобам. Зимой встречал на 
фермах: рассказывала о новых кормах, об 
успехах в соревнующихся хозяйствах. 
Значит, не агроном она, подумалось, а зоо
техник. На колхозном «Огоньке» в честь пе
редовиков, вновь встретил эту приятную, бое-
вую женщину, но уже в новом качестве: она 
была ведущей... Захотелось узнать о ее нас
тоящей профессии.

НАДЕЖДА Влади
мировна Жилин- 
ская по образова

красном уголке пол
ным-полно. Надежда 
Владимировна держит
ся так, словно пришла 
сюда вместе с доярка
ми прямо из корпуса. 
К каждому — по име
ни и отчеству. Где но

нию — агроном. Рабо
тала в совхозе «На- 
гутский» — сразу пос
ле окончания Буден
новского сельхозтехни
кума. За успехи в 
производстве зерна по- 
ошпялась путевкой на 
ВДНХ. Случилось так, 
что увлекла ее куль
турно - просветитель
ная работа. Уходила 
.с боем. Директор гро
зил:

~ Не дам квартиру...
Квартиру дал. По

нял, что инициатив
ный культпросветра
ботник для хозяйства 
также ценен, как и 
толковый агроном.

Сейчас она заведует 
автоклубом. Восемь 
лет колесит по доро
гам района: от фермы— 
к полевому стану. Эки» 
пировка — небольшой,

автоклубов, многочис
ленные Почетные гра
моты, которыми наг
раждена Н. В. Жилин- 
ская за большую, ра
боту по пропаганде 
сельскохозяйственн ых 
Знаний среди труже
ников села. Недавно 
ей вручен значок «От
личник культурно- 
просветитёльнбй рабо
ты». Как говорится, по 
работе и честь.

Коллеги интересуют
ся: как она готовит 
мероприятия. Почему

шу^ит, а с другой жен
щиной на серьезной 
ноте: как дела в груп
пе, не трудно ли? Это 
с теми, кто на ферму 
пришел недавно.

Форма устного» жур
нала не нова. Прико
вало внимание иное: 
деловитость, полез
ность затеянного. Ведь 
говорили не просто о 
животноводстве, а 
более конкретно: 
почему животноводы 
не справляются с пла
ном. Колхоз имени 
Ленина еще недавно 
возглавлял поход за 
большое молоко, а се
годня плетется в хвое-

Быть полезным 
= людям =

у одних привычное — 
фильм, короткая бесе-

те. Уже март, но квар
тальный план не вы-

юркий ' автобус «Ку
бань», магнитофон, ки-х- 
нопередвижка, уси
литель. Главное преи
мущество: подвиж
ность. За неделю все 
шесть хозяйств, за

да, у нее — интерес
ные • встречи, органи
зовать которые иной 
раз и нескольким ра
ботникам культуры не 
под силу. Надежда 
Владимировна не бо-

полнен и наполовину. 
Свое мнение высказа
ли- главный эконо
мист Б. П. Литута, 
секретарь парткома 
Ш. X. Муссов.

Надежда Владими-
крепленные за авто
клубом, посетит. И 
другое, это уже можно 
отнести к трудностям. 
В одном лице она 
представляет лектора, 
затейника, интересного 
собеседника. Этот уни
версализм, порой, обо
рачивается ■ тем, что 
ни тем, ни другим 
культпросветработн и к 
не обладает.

Надежда Владими_ 
ровна из удачников. 
Работа у нее клеится: 
животноводов и поле
водов два раза пригла
шать не надо, если она 
приехала к ним. И 
другое свидетельство: 
дипломы оргкомитета 
Всесоюзного смотра

ится трибуны. Расска
зывала о своем опыте 
на семинарах в горо
дах Ставрополе, Бу
денновске. Однажды, 
вот так в разговоре, 
сказала с улыбкой:

— Приезжайте, это 
полезней бесед...

И, правда, приехали. 
Полный автобус культ
просветработников из 
других оайонов коан 
пожаловал на уст
ный журнал. Готовила 
его Н. В. Жилинская. 
Ожидали гости уви
деть читальный зал 
районного Д’ворца 
культуры, а привезли 
их на молочнотовар
ную ферму № 1 кол
хоза имени Ленина. В

ровна не ограничила 
рамки устного журна
ла выступлением спе
циалистов. Пойти по 
такому пути, значит, 
не затронуть душевной 
струны коллектива.

Другое дело, когда 
стала говорить доярка 
Тоня. Фадеева. Ей бы
ло что сказать: с за
данием она справля
ется. Но тому, кто 
сделал шаг вперед, — 
виднее и промахи от
стающих. Вот в этом 
и было главное: рас
шевелить людей не 
приказом сверху об 
улучшении ухода за 
животными, а своим, 
чисто товарищеским 
замечанием.

Доярка не поставила 
точку, наоборот, за
кончила свое выступ
ление вопросом: а по
чему на ферме мед
лят с внедрением 
двухсменки? Приш
лось отступить от пла
на. Животноводы по
просили выступить за
ведующего МТФ № 3 
/кнатолия Яковлевича 
Черникова. Добрые 
плоды перехода на 
двухсменку там уже 
ошущают.

Закончился устный 
журнал демонстрацией 
фильма.

Из выступлений
Н. В. Жилинская уз
нала: значительная
часть сдаваемого мо
лока в колхозе не от
вечает требованиям 
ГОСТа. Из-за этого 
хозяйство терпит мбыт- 
ки. Причина — низкая 
санитарная культура 
на фермах. Здесь же 
она договорилась с 
главным ветврачом 
колхоза о теме следу
ющей встречи. Наме
тили план.

После журнала кол
леги с вопросами:

— Где беоете филь
мы? Разработки, сце
нарии вечеров?

Развела руками:
— Не знаю, с чего 

и начать.
Начала неожиданно, 

не с этого. Выделила 
тот момент, когда по
няла: главное—не толь
ко развлекать... Фор
мировать нравствен
ные, моральные устои, 
минуя тему труда, 
нельзя. А когда стала 
разрабатывать ее, уви
дела оживление людей, 
появилась и необходи
мость в поездках в
кинопрокат (там по
шли навстречу), про
смотре печати (каждая 
статья пол рубрикой 
«Передовой опыт» — 
тема разговора), кон
такте с главными спе
циалистами хозяйств 
и сельхозуправления.

Пвлрчаправле^чоеть 
Н. В. Жилинской идет 
от характера: она хо
чет быть полезной 
людям, видетч резуль
тат СВ^ГОтп^пд 

А. ВЕЛИЧКО.

Идущий впереди
Сердцем Кочубеевского деревообрабатывающего 

комбината по праву считается лесопильный цех. 
Отсюда начинается путь древесины к готовой про
дукции. Трудятся в нем замечательные люди. Од
ним из них является пилорамщик, комсомолец Ана
толий Желтяков.

■ /
Робким мальчишкой вошел он под своды цеха. 

Сперва слесарем. В процессе работы стал присмат
риваться к пилораме. Толковый и сообразительный, 
он быстро освоил смежную специальность, и его

назначили помощником рамщика.
Сейчас Анатолий работает пилора’мщик'ом. За 

добросовестный труд его назначили бригадиром 
комплексной бригады. О делах цеха он пишет в 
стенной печати, сам является редактором газеты. 
В социалистическом соревновании он уверенно идет 
впереди. С того дня, как он стал пилорамщиком, 
Анатолий напилил 38500 кубических метров леса. 
Портрет Анатолия Желтякова находится на Доске 
почета,

А. МАРТЫНОВ,

рабочий ДОКа.

Приближается нача
ло технического осмот
ра автомототранспорта. 
В 1974 году техниче
ские осмотры будут 
проводиться с некото
рыми изменениями. В 
отличие от старых 
правил они будут про
водиться в следующие 
сроки:

С первого января по 
31 октября проводится 
осмотр индивидуаль
ных транспортных 
средств. С 1 февраля 
по 31 мая проводится 
первый осмотр всех 
транспортных средств, 
принадлежащих пред
приятиям, учреждени
ям и организациям. С 
1 июля по 31 октября-— 
второй осмотр, кото
рым будут охвачены 
только автобусы и

легковые такси. Таким 
образом, все автобусы 
и легковые такси тех
осмотру будут под
вергаться два раза в 
год.

Перерыв между ос
мотрами 4 автобусов, 
легковых такси и ин
дивидуальных тран
спортных средств дол
жен быть не менее 
пяти месяцев.

По согласованию с 
исполкомом краевого 
Совета депутатов тру
дящихся технический 
осмотр транспорта 
всех ведомств и орга
низаций. и автотран
спорт, принадлежащий 
индивидуальным вла
дельцам края, по пер
вому сроку будет про
водиться с Ю марта, я

по второму — при 
проверке тёхсостояния 
автобусов и легковых 
такси с 1 октября 1974 
года.

Транспорт государст
венных организаций, 
учреждений и пред- 

.. приятий будет осмат
риваться в сроки и 
местах, указанных в 
извещениях, которые 
уже направлены ру
ководителям всех ор
ганизаций.

Транспорт индивиду
альных владельцев, 
проживающих в селе 
Кочубеевском, будет 
осматриваться по суб
ботним и воскресным 
дням при Кочубеев
ском ОВД с 9 до 12 ^ча
сов, а в рабочие Дни 
с 18 до 20 часов.

Жителям других на
селенных пунктов рай
она желательно пред
ставлять транспорт 
для осмотра совместно 
с транспортом хозяй
ства по территориаль
ности, а если это не
возможно, то достав
лять транспорт в ука
занные дни в Кочу
беевский ОВД.

Цель и задачи про
ведения технического 
осмотра остаются 
прежними — улучше
ние технического сос
тояния, проверки ве
домственной принад
лежности и уточнения 
наличия транспорта.

Техническое состоя
ние транспортных 
средств должно пол
ностью соответствовать 
требованиям главы XI 
Правил дорожного 
движения без каких-

Чечене - Ингушская 
АССР. В десяти кило
метрах от Грозного 
организован совхоз 
«Тепличный». Хозяйст
во специализируется 
на выращивании ран
них сортов овощей и 
цветов Ежегодно пред
приятия * общественно
го питания и магази
ны города нефтяников 
будут получать около 
тысячи тонн овощей.

Обогрев теплиц осу
ществляется термаль
ными водами.

«Тепличный» для 
хозяйств республики 
выращивает рассаду 

■Ьвощей в горшочках 
из полиэтиленовой 
пленки. й Колхозы и 
совхозы ‘ получат око
ло 8 миллионов штук 
рассады.

НА СНИМКЕ: всхо
ды помидоров в тепли
це.

ПЕРВЫЕ ОГУРЦЫ
Овощеводы бригады Героя Социалистического 

Труда Н. И. Шепелева из совхоза «Междуреченскии» 
приступили к сбору ранних огурцов, выращен
ных в теплицах. Они поступили в торговую сеть 
села Кочубеевского.

Первый урожай собран в теплицах А. И. Палат- 
нюк, Г. И. Столь, В. Н, Бондаревой.

Ф. АНТОНОВА, 
учетчик второй бригады совхоза «Междуреченский*»

«Блокнот агитатора» №5
Вышел из печати 

очередной, пятый но
мер «Блокнота агита
тора», издаваемого от
делом пропаганды и 
агитации крайкома 
КПСС.

Журнал открывается 
сообщением о состояв
шихся в Ставрополе 
XIX краевой партий
ной конференции, пер
вом пленуме крайко
ма КПСС и заседании 
ревизионной комиссии 
краевой партийной ор
ганизации.

Первый секретарь 
краевого комитета
КПСС М. С. Горбачев 
в этом номере журна
ла выступает со стать
ей «К новым рубежам, 
коммунисты Ставро
полья!».

Под рубрикой «Со
ревнованию размах и 
действенность» поме
щена статья секретаря 
Курского райкома 
КПСС М. Шульминой 
«Всегда в поиске». В 
ней автор рассказыва
ет о том, как разнооб
разные формы идеоло
гической работы помо
гают выполнять стоя
щие перед районом за

либо отклонений. В 
случае обнаружения 
неисправностей или 
изменения типа тран
спортного средства та
кой транспорт будет 
безоговорочно снимать
ся с эксплуатации, а 
поэтому всем руково
дителям хозяйств сле
дует сверить записи в 
технических паспор
тах о фактическом на
личии типов тран
спортных средств и 
при обнаружении ука
занных несоответствий 
сделать изменения со
гласно существующим 
правилам.

Всем руководителям 
хозяйств следует об
ратить серьезное вни
мание на наличие и 
работоспособность спи
дометров. Отсутствие 
спидометров — это 
приписки, использова

дачи,
В помощь пропаган

дистам и слушателям 
кружков и школ эко
номического всеобуча 
опубликован материал 
по теме «Хозрасчет В 
колхозах и совхозах», 
подготовленный доцен
том Ставропольского 
сельхозинститута А. 
Полишкиным.

Матросы и старши
ны, мичманы и офи
церы Краснознаменно
го Черноморского 
Флота в суровых мор
ских и океанских по
ходах упорно овладев 
вают искусством сов
ременного боя, успеш
но решают учебно
боевые задачи. Комсо
мол края является 
шефом моряков Чео- 
номорского Флота. О 
ш^^ской связи кораб
лей Краснознаменного 
Черноморского Флота 
с комсомольскими ор
ганизациями края рас
сказывает осЬицер ко
рабля Э ■ Саков в 
статье «Крепнет и 
растет дружба моря
ков с комсомолом 
Ставропольского кпаЯ»,

С. ТАЙЕРОВ,

ние транспорта не пд 
назначению и вообще 
полная потеря контро
ля за эксплуатацией 
автомобиля. А в рай
оне в большинстве 
хозяйств спидометры 
не работают, а если и 
работают, то неоплом- 
бированы и за их по
казаниями никто не 
следит. Это верный 
путь к. Наживе для не» 
честного водителя.

От того, насколько 
хорошо мы подгото
вимся к техническому 
осмотру, будет зави
сеть, как успешно 
справимся мы с убор
кой урожая и другими 
работами в текущем 
году.

И, МАТВЕЕВ,

^госавтоинспёктор.

НАЧАЛО ТЕХОСМОТРА



районном комитете народною контроля

Не по-хозяйски
На очередном заседании районного 

комитета народного контроля был 
рассмотрен вопрос о ходе подготовки 
семян яровых культур к весеннему 
севу в колхозах имени Балахонова и 
«Казьминский», на котором были от
менены факты грубых нарушений в 
хранении и подготовке семян, пред
назначенных для весеннего сева. В 
колхозе имени Балахонова для этих 
целей было заготовлено 1200 центне
ров овса. Из-за передержки семян на 
открытых токах, под дождем они 
оказались некондиционными по 
всхожести. При допустимой норме 
всхожести 90, фактически всх-ожесть 
оказалась 80 и жизнеспособность 85 
процентов. В связи с этим хозяйство 
вынуждено было заменить семена в 
количестве 800 центнеров.

Однако правление колхоза (пред
седатель колхоза М. И, Демидов) не 
сделало должных выводов и продол
жало хранить эти семена в нарушение 
существующих правил, допуская их 
смешивание с семенами других куль
тур, не доведя до посевных кондиций 
по примеси семян сорняков и мерт
вых отходов. Более того, полученные 
кондиционные семена овса из колхо
за имени Ленина хранились рядом с 
некондиционными. Правление колхоза 
не приняло * должных мер к подго
товке семян и других культур.

Не лучшим образом обстоят дела в 
колхозе «Казьминский». Имеющийся 
овес в количестве 500 центнеров не
кондиционный по всхожести (83 про
цента), но никаких мер по его обме
ну правление колхоза не принимает. 
Все это может привести к севу не
кондиционными семенами, получению 
низких урожаев и не выполнению 
заданий по производству и сдаче зер
на государству.

Комитет предложил руководителям 
колхозов имени Балахонова и «Казь
минский» М. ГТ. Демидову и В. Ф. 
Донцову в двухнедельный срок при
нять необходимые меры по безуслов
ному обеспечению семенами необхо
димых посевных кондиций, не доп ус- _ 
тпть сева некондиционными семенами, 
и принял к сведению заявление пред

В ПОСТАНОВЛЕНИИ ЦК КПСС. 
Совета Министров СССР, ВЦСПС 
и ЦК ВЛКСМ «О Всесоюзном 

социалистическом соревновании ра
ботников стр опт е л ь-
ртва и транспорта за досрочное вы
полнение народнохозяйственного 
плана на 1974 год» указывается на 
необходимость более рационального 
Использования всех материальных ре
сурсов, экономии сырья, металла, топ
лива, электроэнергии, резкого сокра
щения и устранения всякого рода по
терь. Все это в значительной степени 
будет определять успешное выполне
ние заданий девятой пятилетки.

Касаясь вопросов экономии электро- 
енергии по нашему району, следует 
сказать, что их решение пока еще 
вызывает серьезную озабоченность.

В таких хозяйствах, как совхоз 
«Закубанский», . колхозы «Полярная 
звезда», «Красная звезда», руководите
ли энергослужб не проявляют долж
ного отношения к своим обязаннос
тям, группы народного контроля, к 
сожалению, тоже остались в стороне 
в решении этого вопроса. Планы ме
роприятий по экономии электроэнер
гии здесь не конкретны, с техничес
ким персоналом не проводятся заня
тия, грубо нарушаются правила ис
пользования источников электропи
тания'

Однако примеры хозяйственного от
ношения в районе есть, и нам хоте
лось бы о них рассказать. Хорошо 
налажен контроль за использованием 
электроэнергии на Кочубеевском ком
бинате. производственных предприя

седателя колхоза имени Балахонова 
М. И. Демидова о том, что главный 
агроном тов. Рябцев зац неудовлетво
рительный ход подготовки семян к 
весеннему севу и Другие нарушения 
освобожден от занимаемой должности.

За неудовлетворительный ход под
готовки семян к весеннему севу глав
ный агроном колхоза «Казьминский» 
А, И, Сайгадак -ш агроном-семеновод 
колхоза имени Балахонова И, 3. Тка
ченко строго предупреждены и обяза
ны устранить имевшие место недос
татки в хранении и подготовке се
мян.

Благодушие. 
За чей счет?

Рассмотрев вопрос о неудбвлетвори- 
тельной работе предприятий и хо
зяйств района по разгрузке вагонов, 
районный комитет народного контро
ля отметил, что проведенной провер
кой установлены большие перепростои 
вагонов под разгрузкой. В минувшем 
году Богословский кукурузообрабаты- 
вающип и хлебоприемный комбинат 
имел 9444 вагонооборота. По норме 
на разгрузку отводилось 10023 вагоно- 
часов, фактически перестой составили 
56355 вагоно-часов. При средней нор
ме простоя 2,1 часа в действительно
сти он составил 14 часов. Предприя
тием уплачено за перестоя вагонов 
8748 рублей.

В Кочубеевском объединении «Сель
хозтехника» из 1822 вагонов, посту
пивших в 1973 году в его адрес, было' 
задержано под разгрузкой 1150 вагонов, 
пли 64 Процента от всех поступивших. 
Средний простои вагонов, вместо 1.3 
часа по норме составил 7,5 часа, за 
что уплачено сборов 1640 рублей.

Аналогичное положение с разгруз
кой вагонов на заводе «Автоспецобо- 
рудованпе», деревообрабатывающем 
комбинате и ряде других предприя
тий.

Не лучше положение с разгрузкой 
вагонов и в Начале нынешнего года. 
Так. если в 1973 году в управлении 
материально-технического снабжения 

Экономия—дело каждого
тий. швейной фабрике.

Недавно наш корреспондент побы
вал на комбинате производственных 
предприятий и попросил главного 
энергетика*  П. М. Дубовцева ответить 
на ряд воппосов.

— Петр Михайлович, сначала нес
колько слов об итогах минувшего 
года,

— Анализируя дела коллектива за 
прошлый год, хочется подчеркнуть 
высокую творческую активность энер
гетиков в выполнении обязательств, 
их самоотверженный труд. Большая 
работа ч проделана по улучшению ор
ганизации труда и культуры произ
водства. Установлена радиосвязь ко
тельной с насосной станцией, произ
ведена автоматизация конденсатной 
станции с выводом сигнализатора к 
рабочему месту оператора, улучшена 
освещенность помещений.

За минувший год на предприятии 
сэкономлено 260 тысяч киловатт-часов 
электпоэнергии.

—Что сделано по Экономии электро- * 
энергии?

— В первую очередь следует отме
тить агитационно-массовую работу 
среди тех. кто трудится на производ
стве. Вполне понятно, что если каж
дый будет по-хозяйски использовать 
Электрооборудование, освещение, ре
зультат не заставит ждать. Согласно 
плану организационно-технических

и сбыта «Крайколхозстроя» при нор
ме простоя под погрузкой вагонов 
0,47 часа затрачивалось 1,3, то в 1974 
году при тех же нормах —1,8*  часа. 
Не улучшилось положение на КПП и 
ДОКе, которые обслуживает это уп
равление.

Вызвано это тем. что на большин
стве предприятий разгрузка и пог
рузка ведется в одну смену, при низ- 

•ком уровне механизации погрузочно- 
разгрузочных работ. Например, на
подъездных путях управления мате
риально-технического снабжения и
сбыта «Крайколхозстроя» имеется 
только один маневровый тепловоз, в 
результате много времени уходит на 
расстановку, подачу и откатку ваго
нов, Деревообрабатывающий комби
нат, ^который получает продукцию 
на этих же подъездных путях, имеет 
один маломощный кран, да и тот на
ходится в плохом техническом состо
янии и не обеспечивает фронт работ 
по разгрузке вагонов.

Длительное время простаивают ва
гоны*  в связи с тем что с железнодо
рожной' станции Богословская вагоны 
подаются непригодными для погруз
ки. Получателям приходится затра
чивать продолжительное время на их 
очистку и ремонт, которое также 
включается в простои вагонов. В со
ответствии с уставом железных дорог 
для железнодорожных станций, зава
ленных грузами, может быть установ
лен повышенный тариф за хранение 
грузов в пятикратной размере. Од
нако Кавказское отделение дороги 
почти на весь 1973 год установило та
кой тариф для железнодорожной 
станции Богословская вне зависимос
ти от загруженности площадок. Толь, 
ко поэтому районное розничное тор
говое объединение вынуждено было 
оплатить за хранение грузов большие 
суммы средств.

Комитет народного конроля потребо
вал от руководителей предприятий, 
хозяйств безусловного обеспечения 
мер по сокращению простоев вагонов 
под грузовыми операциями.

Приняты к сведению заявления уп
равляющего Кочубеевским объедине
нием «Сельхозтехника», тов. Шумско
го. начальника управления матеци- 
ально-технического снабжения и сбы
та «Крайколхозстроя» тов. Блиннико
ва, директора Богословского кукурузо
обрабатывающего и хлебоприемного 
комбината тов. Скрипник, директора 
районного розничного торгового объе
динения тов. Куцевлева, руководите
лей КПП и ДОКа т. т. Боженко и 
Кириллова о том. что налаживаются 
организация двухсменной работы и 
меры по повышению уровня механи
зации разгрузочно-погрузочных работ, 
оборудованию дополнительных точек 
разгрузки.

Комитет потребовал от начальника 
железнодорожной станции Богослов
ская тов. Минаева улучшить работу 
с грузополучателями, принять меры к 
поставке вагонов. пригодных к пог
рузке,

В. ШЕВКУНЕНКО.

। ч
мероприятий до сведения рабочих 
доводятся правила, предусматриваю
щие экономный расход электроэнер
гии. На рабочих местах имеются пла
каты. Строго выполняется график 
профилактических мероприятий. Энер
гослужба укомплектована квалифици
рованными специалистами. Регулярно 
с ними проводятся занятия.

Во-вторых, мы стремимся макси
мально использовать естественное ос
вещение. расширяя световую площадь 
окон. Недавно применено автомати
ческое выключение наружного осве
щения. Фотореле позволяет более ра- 
цирНяльно «использовать электроэнер
гию.

— Петр Михайлович, что нового на
мечается в ближайшее время в рабо
те энергослужбы?

— Скоро Войдет в стр,ой подстанция 
мощностью 2500 киловатт. Это повы
сит надежность системы энергопита
ния. облегчит ее обслуживание. В 
гараже и компрессорной будут уста
новлены люминисцентные лампы. На 
погрузочно-разгрузочной площадке 
полностью изменится система осве
щений. Применение новой ксеноновой 
лампы ДКСТ мощностью 20 киловатт 
позволит уменьшить протяженность 
линии.

Использование этой лампы даст го
довую экономию электроэнергии 55180 
киловатт-часов. Коллектив энерго-

ОПРЕДЕЛИТЬ 
СВОЕ МЕСТО

В прошедшем году коллектив Невин
номысской автобазы треста овощных 
совхозов успешно справился с выпол
нением плана по объему перевозок и 
грузообороту. Пробег автомашин уве
личен на 4 процента к норме, себесто
имость перевозок снизилась на 8, 
производительность труда повысилась 
на 3 процента, экономия горюче-сма
зочных материалов составила 5,4 про
цента. Цифр названо много, и'за 
каждой из них стоит кропотливый 
труд многосотенного коллектива. Есть 
у нас и свои маяки, такие, как шо
феры Ф, Н. Борисов, Г. В. Ганжин, 
Г. Е. Архипов. Р. Ф. Фатуллаев, 
И. И. Гарькавый и другие, на трудо
вом календаре которых январь — 
апрель 1975 года.

Администрации, парчйной и профсо
юзной организациям помогают ре= 
шать производственные задачи и на
родные контролеры автобазы. Назову 
только некоторых из них, Георгий 
Федорович Фролов работает механи
ком контрольно-пропускного пункта, 
внимательно следит за техническим 
состоянием автомашин, и ни одну не 
выпустит до тех пор, пока, казалось 
бы, самая маленькая неисправность не 
будет устранена на месте, При этом 
он всегда сигнализирует в группу на
родного контроля, и там, где это не
обходимо, меры принимает админи
страция.

Ивана Ивановича Рыжкова, наобо
рот, редко встретишь на автобазе, его 
«производственный участок»— дорога. 
По в пути он часто встречается ’ с во
дителями автобазы, помогает им в 
загрузке рефрижераторов, следит за 
правильностью оформления докумен
тации, и о всех случаях сообщает 
диспетчерам для устранения непола
док ,

В январе этого года в группе на
родного контроля состоялись отчеты и 
выборы, на которых и в докладе, и в 
выступлениях особое внима
ние было заострено 
на недостатках. В частности, от
мечалось, что нр выполняются меро
приятия по контролю за работой во
дителей. занятых на ремонте, не вы
держиваются сроки сдачи в эксплуата
цию строящихся объектов, не выпол
няются планы по научной организа
ции труда и оргмепоприятий коллек
тивного договора. «Здесь же дозорным 
были даны наказы по осуществлению 
действенного контроля за выполнени
ем производственных планов, выявле
нию неиспользованных резервов.

Начало этого года сложилось для 
колектпва неблагоприятно. Не выпол
нены задания января и февраля по 
в а жн ёйшим т е х ник о. эк оно миче с к и м
показателям. Причины в этом есть 
объективные я субъективные. Адми
нистрации. партийной организации 
предстоит в этом хорошенько разоб
раться и найти пути для ликвидации 
наметившегося отставания. Определи
ли свое место в решении этой задачи 
и народные 'контролеры автобазы, что. 
в конечном счете, позволит коллективу 
успешно выполнить задания и обяза
тельства определяющего года пяти
летки.

А.БОТЫГИНА, 
председатель группы народного кон
троля Невинномысской автобазы 
треста овощных совхозов.

службы в настоящей время направля
ет свои усилия на решение тех боль
ших задач, которые отражены в Об
ращении Центрального Комитета 
КПСС к партии, к советскому народу.

Вопросы экономии электроэнергии 
должны конкретно находить свое ре
шение в других организациях и хо
зяйствах. Ведущую роль в этом Дол
жны сыграть группы народного кон
троля. призванные принципиально под
ходить к фактам бесхозяйственности, 
повышать ответственность руководи
телей и специалистов, воспитывать 
добросовестное отношение к дёлу.

Н. ФАЛЬКО.



С ЛЮБОВЬЮ К ПРИРОДЕ
В заповедных 
местах

В стране создано около 100 запо
ведников, размещенных во всех ге
ографических зонах. Основной их 
задачей является сохранение цен
ных видов животных и растений, ох
рана окружающей среды. Заповед
ники — эталоны природы, по кото
рым сверяет свою деятельность че
ловек.

Тебердинский заповедник является 
одним из популярных среди турис
тов. Организован он в 1936 году и 
расположен в восточной части Се
веро-Западного Кавказа, ь самом ин
тересном и живописном уголке. Его 
общая площадь около 84 тысяч гек
таров. Более 80 процентов территории 
находится на высоте свыше 2000 
метров над уровнем моря. Террито
рия изрезана ущельями, долинами, 
ложбинами. Как правило, вдоль до
лин тянутся отвесные скалы,. цепи 
гор, покрытые и непокрытые снеж
ными шапками, ледниками. Эта вы
сокогорная местность насчитывает 
более 100 красивых озер, в которых, 
как. в зеркале, отражаются облака, 
леса и горы с причудливыми гра
нитными замками, частоколами на 
вершинах.

Там, где сливаются вместе три 
горные речки — Аманауз, Алибек и 
Домбай-Ульген, расположена знаме
нитая Домбайская поляна — люби
мица советских и зарубежных тури
стов. Здесь хорошо вписались в веко
вой пихтовой лес выстроенные из 
стекла и Жетона комфортабельные 
гостиницы, турбазы. Канатно-кре
сельная дорога быстро доставляет 
туристов высоко в горы. Здесь реки 
бурные, стремительные, сияют под 
солнцем и несут по белым валунам 
зеленоватую пенистую воду. А воз
дух такой чистый и легкий, что ка
жется его не вдыхаешь, а пьешь.

В заповеднике можно встретить 
1180 видов растений, из них 186 ви
дов, только произрастающих на Кав
казе, и 160 видов птиц. Здесь можно 
увидеть красочные и тучные луга, 
высокопродуктивные горные леса из 
пихты кавказской, ели*  восточной, 
сосны крючковатой и других. Наи
больший удельный вес занимает сос
на. Это дерево-пионер. Оно расселя
ется по скалам, каменистым скло
нам, осыпям, разделяя свое господ
ство с березой. Сосна обычно зани
мает хорошо прогреваемые южные 
склоны, а береза и рододендрон — 
северные, образуя верхнюю границу 
леса на высоте 2550—2600 метров.

Выше, до 2800 метров над уровнем 
моря, среди альпийских лугов, рас
полагается небольшими латками-по
душками карликовый можжевель
ник. Еще выше — снежники да ли
шайники на камнях. В пихтовых 
древостоях растет тис ягодный, или, 
как называют его в народе, — крас
ное дерево.

А. БАРАБАНЩИКОВ, 
директор Тебердинского государст

венного заповедника, 
(Продолжение следует)

НА4 СНИМКЕ: вид на Домбай-Уль- 
гей.

' Год назад в редакции была 
организована пресс-кон фе- 

) ренция, на которой встрети- 
> лись три поколения. Здесь 
I были ветераны, Герои Со- 
। ветского Союза, молодые 
(рабочие и школьники. По
нятно, вначале слово взяли

' старшие. Поднялся Михаил 
* Афанасьевич Чужико-в. Пол- 
1 ный кавалер орденов Славы, 
। бывший старший сержант 
пулеметной роты говорил

, просто:
’ —у Мой путь — обычная 
солдатская судьба. На войне 
с первого дня. Сам я из села

' Ивановского, откуда прово
жали, туда и вернулся. Бил 
врага под Севастополем,

, Керчью, в Краснодарском 
крае. Трудно было под Се
вастополем. Укрепления не
приступные. Трехэшелони- 
рованные валы. А нам впе
ред надо. Местность — каж
дый бугорок простреливает
ся. Многих ребят оккупан

АКАДЕМИК А. И. ОПАРИН
МОСКВА. Выдающемуся со

ветскому ученому, академику, 
Герою Социалистического Труда 
А. И. Опарину исполнилось 80 лет.

Александр Иванович Опарин — 
крупнейший ученый-биохимик, 
создатель теории происхождения 
жизни, получившей в настоящее 
время всемирное признание.

Постоянное стремление увязать 
результаты теоретических иссле
дований с запросами практики — 
характерная особенность всей его 
научной и организаторской дея
тельности.

А. И. Опарин является дирек
тором Института биохимии АН 
СССР.

Академик Опарин возглавляет 
научный Совет Академии наук 
СССР по проблеме «Эволюцион
ная биохимия и происхождение 
жизни на Земле». Он избран пре
зидентом Международного обще
ства по происхождению жизни.

НА СНИМКЕ: академик А. И. 
ОПАРИН.

Благодарим
Десятки, сотни людей быва

ют за день в Ивановской сто
ловой. И всегда их быстро об
служит Зинаида Алексеевна 
Сухинина. 13 лет трудится за

ПРАВЛЕНИЕ КОЧУБЕЕВСКОГО 
РАЙПО 

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР 
учащихся в школу-магазин. Школа- 
магазин готовит продавцов .товаров 
повседневного спроса. Срок, обуче
ния 6 месяцев. На курсы принима
ются лица обоего пола в возрасте 
не моложе 17,5 лет с образованием 
8—10 классов. Учащимся выплачи
вается стипендия в размере 48—54 

■ рубля. 6—3

Дирекция совхоза «Междуреченский» 
ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ

всех жителей совхоза о том, что в 
связи с наступлением весенне-поле
вых работ, на полях совхоза с 15 мар
та по 30 апреля 1974 года проводится 
обработка посевов озимых ядохими
катами.

Запрещается выпускать птицу и 
скот на поля.

3—1

КОЧУБЕЕВСКИЙ РСУ
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

высококвалифицированного слесаря 
по ремонту оборудования, условия 
работы по договоренности.

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, ул. 2-я Пролетарская, 2, 
РСУ.
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КОЧУБЕЕВСКОМУ 
ХЛЕБОКОМБИНАТУ 

ТРЕБУЮТСЯ
слесари и ученики пекарей. Обра

щаться в отдел кадров.
4—1

ты «пришили» к земле. Го
ловы поднять не давали.

Командир передает:
— Чужиков, зайти с 

фланга...
Я свой «Максим», в руки, 

и в сторону. Не знаю, как, 
полз. Ловкость спасла. На
ши в атаку поднялись, а 
тут мой огонь. Пока меня 
«нащупали», наши ушли 
вперед. В этом бою меня 
ранили. С поля * боя не 
ушел...

Видели бы вы с каким 
вниманием слушал воина 
рабочий Богословского ку
курузообрабатывающего и 
хлебоприемного комбината 
Станислав Верещагин.

Высокий, симпатичный 
парень еще не знал, что его 
служба будет проходить в 
том же Севастополе, кото-

рый освобождал М. А. Чу
жиков.

И вот прошел год. Как 
же служит кочубеевец? Ис
кренни ли были его слова:

— К службе я готов. Люб
лю море и знаю, что слу
жить буду на кораблях 
Военно-Морского Флота.

Пишу письмо в войсковую 
часть. Ответ пришел неза
медлительно: «Хорошим от
ношением к выполнению 
служебных обязанностей, 
трудолюбием, честностью 
Станислав Верещагин завое
вал авторитет и уважение 
товарищей по службе и у 
командования. За успехи в 
боевой и политической под
готовке, примерную воин
скую дисциплину он имеет 
шесть поощрений. Комсо
мольцы части избрали его

Пьянству—бой
Всякое преступление 

имеет свою историю.
Звено за звеном кует
ся цепочка убежде
ний^ привычек, пос
тупков человека. И в 
конце этой цепочки — 
преступление. Узнав о 
нем, мы обязательно 
задумываемся, почему 
оно произошло, хотим 
понять, что надо сде
лать, чтобы подобное 
никогда не повтори
лось.

Хочу привести ряд 
примеров. Так, житель 
с. Казьминского А. М. 
Вербицкий, 1945 года 
рождения, системати
чески пил, часто менял 
место работы, порвал 
с семьей, оставив ре
бенка. В итоге—со
вершил злостное хули
ганство в семье, а за
тем кражу. И все это 
в пьяном виде. Дело 
передано в суд.

Житель хутора Но- 
вородниковского В. В. 
Болотный умышленно 
поджег дом. За свои 
хулиганские действия, 
совершенные в нетрез
вом состоянии. он 
осужден к лишению 
свободы.

В милиции и в суде,

прилавком 3. А. Сухинина и ни
когда не было случая, чтобы она 
обслужила человека кое-как, 
наспех.

4 С. САМУ СЕВ.

с. Ивановское.

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП (ЖБИ) 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ
токарь, слесарь, газоэлектросварщвк, 
монтажники промоборудования 3, 4, 5, 
разряда. I ь

НА ВРЕМЕННУЮ РАБОТУ фор. 
мовщики, плотники-опалубщики, бе. 
тонщики.

Оплата труда сдельно-премиальная.
Обращахься в отдел кадров КПП.

* 6—5

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК 
(«МЕЖКОЛХОЗСТРОЙ») 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу каменщики 

и плотники. Оплата труда сдельная 
и аккордно-премиальная, выплачива
ется 30-процентная надбавка . за 
разъездной характер работы.

Обращаться: . с. Кочубеевское, 
МПМК («Межколхозстрой»), отдел 
кадров. Телефон 4-83.

13—3

Богословский кукурузообрабатыва. 
ющий и хлебоприемный комбинат 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
рабочих-грузчиков, каменщиков, 

кочегаров.
За справками обращаться в отдел 

кадров.
3—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ МЕХКАРЬЕРУ
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу электрога
зосварщики, слесари, токари, кузнец. 
Обращаться в контору мехкарьера 
с 8 часов до 17 часов; • 4—3

членом' комсомольского бю
ро. ,

Свое слово, данное вете
ранам ■ Великой Отечествен
ной войны, матрос Станис
лав Верещагин с честью 
оправдывает»...

А вот и‘ письмо моториста 
первого класса Станислава 
Верещагина: «Стараюсь слу
жить отлично, без замеча
ний. Правда, сейчас трудно
вато. Много времени отдаю 
общественной работе. Завт
ра мы уходим на боевую 
службу. Вернемся в октяб
ре...»

Нелегка боевая служба. 
Но если ее несут такие пар
ни, как С. Верещагин, мож
но не волноваться: все бу
дет в порядке.

А. ВЕЛИЧКО.

ПАДЕНИЕ
признавая себя винов
ными, преступники 
пытались объяснить 
все происшедшее сос
тоянием опьянения.

Неспроста, видимо, 
в народе говорят, что 
от пьянства до пре
ступления — один 
шаг. По данным ста
тистики, свыше 90 
процентов проявлений 
хулиганства связано 
со злоупотреблением 
алкогольными напитка
ми. Большой вред нано
сит пьянство произ
водству, порождая 
прогулы, брак, не
счастные случаи. А 
сколько аварий тран
спорта порождено ал» 
ко голем.

В результате — стол
кновения машин, на
езды и, как неизбеж
ное следствие, — тя
желые увечья и ги
бель. Вот и выходит, 
что один пьет по 
своей воле, а осталь
ные страдают по его 
вине

Л. АЛТУХОВА, 1 
старший фельдшер 
медвытрезвителя при 
Кочубеевском ОВД,

Редактор а
Г. БАЛМАКОВ ’

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
21—22 марта. Арабский художест

венный фильм «Чертенок». Начало 
в 16, 18, 20 часов.

23—24 марта. Новый художествен
ный фильм «Рабы». Производство 
США. Начало в 16, 18, 20 часов.

НЕВИННОМЫССКИЙ ДОМ РА. 
БОТНИКОВ ПРОСВЕЩЕНИЯ, ул. 
Фрунзе, 97, а

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
учащихся на платные шестимесяч

ные курсы машинописи и делопро
изводства. Занятия начинаются 1 ап
реля 1974 года. Заявления прини
маются.

Сбор состоится 29 марта 1974 года 
по группам в 8 часов и в 18 часов. 

3—3

1 1...... ""т
Кочубеевскому АТП-2 «Крайкол-

хозстроя».
ТРЕБУЮТСЯ

инженер по технике безопасности 
движения, автослесари со сдельно
премиальной оплатой труда от 150 
до 170 рублей в месяц.

12—5

Коллектив строительного уча
стка № 5 Ставропольского спец. 
СМУ № 11 выражает глубокое со
болезнование прорабу Василию 
Михайловичу Белану по поводу 
смерти его матери

БЕЛАН 
______Анастасии Ерофеевны.
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ЗАВТРА УХОДИМ В МОРЕ...
I I

Дак служат наши земляки


